

VORSCHLAG DES VORSTANDES

der

Imperial Immobilienanlagen Aktiengesellschaft

in 4020 Linz, Hafferlstraße 7

für die Gewinnverwendung für das Geschäftsjahr 2021:

Der Vorstand schlägt vor, den im Jahresabschluss der Gesellschaft zum 31. Dezember 2021 ausgewiesenen Bilanzgewinn in der Höhe von € 8.293.232,36, resultierend aus einem Jahresgewinn 2021 in der Höhe von € 187.223,55 zuzüglich des Gewinnvortrages aus dem Vorjahr 2020 in Höhe von € 8.106.008,81 auf neue Rechnung vorzutragen.

Linz, 30. Juni 2022



Dr. Sahba Enayati

Eine Kopie des Beschlusses ergeht an den Vorsitzenden des Aufsichtsrates der Imperial Immobilienanlagen Aktiengesellschaft, Herrn Dr. Faramarz Ettehadieh-Rachti.